

Polémica por servicio de plataformas

Se deslindan taxistas de Cancún de operativos de Imoveqroo contra Uber

- Niegan chafiretes que haya conductores de servicio privado detenidos

Por redacción DIARIOIMAGEN

Cancún.- Sindicato de Taxistas Andrés Quintana Roo negó rotundamente que los taxistas influyan para que las autoridades de transporte realicen operativos contra Uber, asimismo, aseguran que son más los choferes afiliados a su organización sancionados, que los operadores de la app.

En este marco, Rubén Antonio Carrillo Buenfil, el secretario general del Sindicato de taxistas dijo “Creo que, si vamos a estadísticas, puedo garantizar que son mucho más los taxis detenidos por el Imoveqroo que los de plataforma. Por mucho”.

Y aunque, se ha señalado a los taxistas de ponerse de acuerdo con inspectores del Instituto de Movilidad del Estado de Quintana Roo (Imoveqroo) y de la Guardia Nacional para que sancionen a los conductores de las plataformas, Carrillo Buenfil negó tal afirmación.

Destacó que la Ley de Movilidad permite que las plataformas operen, pero bajo unas condiciones que deben de respetar. “Lo único que se está haciendo es que todos los involucrados, como taxis y todos en el transporte, cumplamos con la Ley de Movilidad. Nosotros todos los días tenemos taxis que son detenidos por alguna falta, por no estar en buen estado, que su póliza está vencida o cualquier otro motivo y la autoridad los ha sancionado y nosotros hemos sido muy respetuosos, porque todos tenemos que estar en el marco de la ley”.

Cabe recordar que socios de Uber protagonizaron una protesta en el aeropuerto de Cancún denunciando que la Guardia Nacional les estaría acosando y sancionando con multas excesivas. Águeda Esperilla, representante de los conductores de esa plataforma, dijo: “Para empezar, no nos de-



Sindicato de Taxistas “Andrés Quintana Roo”, niega rotundamente que influyan para que autoridades realicen operativos contra Uber.

berían estar multando, pero lo están haciendo, eso está mal”.

La petición de Uber la hicieron tras las declaraciones de la Subdirección de Terminal y

Transportación Terrestre del ACIM en la que afirmaba que la presidencia de la República estaba preparando una reforma del Reglamento de Autotransporte Federal para que “los taxis de

Taxistas de Cancún negaron rotundamente que los taxistas influyan para que el Instituto de Movilidad del Estado de Quintana Roo realicen operativos contra conductores de Uber; asimismo, aseguran que son más los choferes afiliados a su organización sancionados, que los operadores de la app.

aplicación tengan libre acceso para la prestación del servicio en zona federal”, no obstante, es algo que sigue pendiente.

CARAVANAS MÓVILES DEL IMOVEQROO AVANZAN

El Instituto de Movilidad del Estado de Quintana Roo (Imoveqroo) ha logrado expedir 600 licencias de conducir en comunidades rurales de Puerto Morelos, Felipe Carrillo Puerto y José María Morelos mediante las Caravanas de Unidades Móviles, acercando este servicio a la población y evitar gastos de traslado a las y los usuarios.

El director general del Imoveqroo, Rodrigo Alcazar Urrutia aseguró que en las primeras dos semanas de operación, las caravanas han sido bien recibidas en las comunidades visitadas, tanto, que van cerca de 660 licencias entregadas, con beneficio directo a conductores de diversas modalidades de transporte.

Señaló que mediante este programa el trámite de licencias se acerca a la ciudadanía acortando brechas, tal y como lo ha hecho este gobierno humanista e igualitario.

Alcazar Urrutia refirió que la gente que se acerca a la Unidad Móvil de IMOVEQROO, coincide que, realizar este tipo de trámites en sus cabeceras municipales, les resulta complicado porque se traduce en horas de traslado y costo superior a lo que tienen programado en su día a día.

Celestino Díaz, quien vive en el poblado de Presidente Juárez, aseguró: “El servicio del personal fue eficiente. A los adultos mayores nos ayuda y nos facilita el proceso. A veces los traslados son muy difíciles y nos cuesta dinero hospedarnos o hacer exámenes médicos a otros lugares para el trámite y por eso creo que con este servicio cerca de nosotros es muy honesto y eficiente”, expresó.

¡Fin de semana en Cozumel!

\$240⁰⁰ Aprovecha tarifa especial para residentes de Solidaridad

Adulto Viaje Redondo

ULTRAMAR EXPERIENCE INNOVATION

Escanea para horarios

*Válido Viernes, Sabado y Domingo. www.ultramarferry.com #UltraMarFerry